



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.25
R3. 7. 19

夏休みが始まります！

22日(木)は「海の日」で祝日、翌23日(金)から8月22日(日)まで、32日間の夏休みが始まります。約1ヶ月間という長い期間ですので、かなりまとまった活動ができます。部活動や家庭学習等で、普段はじっくりと取り組むことができない自分の興味あることに、挑戦してみましょう！そのことがきっかけで、将来、進んでみたい「道」が見えてくる可能性があります。自分もまだ知らない、自分に秘められた可能性や能力を発掘する意味でも、是非、がんばって取り組んでほしいです！



また、夏休みは、家庭で過ごす時間が増えます。自分の好きな部活動等を続けられるのも、続けてこられたのも、家族の支えがあってこそです。仕事をしながら、家庭の中の仕事もがんばってくれている家族のために、そして、家族に感謝の気持ちをはっきり伝えるためにも、自分ができることを見つけ、進んで家庭内の仕事に取り組みましょう！将来の自立のためにも必要なことです。



夏休み中の生活を充実させるために、生徒指導部報「涵養」〔美郷中生の夏休み号〕をよく読み、安全で、規則正しい生活を送りましょう。また、次の点にも気を付けて生活しましょう。

- 「覆水盆に返らず」「後の祭り」「ほぞをかむ」「後悔先に立たず」など、いろいろな表現があるということは、そういう思いをしている人がたくさんいると捉えることもできます。そんな悔しい思いをしないためにも、計画に従って、充実した夏休みを過ごしましょう。皆さんの心構え、意志の強さ次第です。がんばりましょう！
- 横断歩道を渡る時、例え、横断歩道用の信号が青に変わっても、右・左を見て、安全を確認してから渡りはじめましょう。今まで、赤信号でも止まらない車を、何度も見たことがあります。自分の命は自分で守りましょう！
- もし、車と接触事故を起こした場合、自転車の破損の有無、自分のケガの有無に関わらず、必ず家族と連絡をとり、警察を呼ぶなどして、車の運転者が誰なのかを確認しましょう。連絡方法がない場合は、近くの大人か、運転手の方をお願いして、警察に来てもらうようにしましょう。後で、大きな問題に発展するケースが見られます。



○自転車に乗っている時、大きな事故に遭ってから、「ヘルメットをかぶっていたら…」「ヘルメットのおごひもを、もう少ししっかり締めていたら…」と後悔しても、取り返しがつきません。自分の命を守るためのヘルメットです。しっかり着用しましょう！



- 家庭内で起こるかも知れない危険を避けるために、家族で対処の仕方を確認しておきましょう。
 - ・生徒が一人で留守番をしている時、来客がありました。郵便や小荷物、宅配便、訪問販売、置き薬の点検…いろいろ考えられますが、そんな時、ドアを開けて玄関に入れますか？
 - ・普段から、食事の準備等を手伝っている生徒は大丈夫かも知れませんが、そうでない生徒が一人で昼食の準備をする場合も考えられます。過去に食中毒にかかってしまった生徒がいます。火や包丁等の扱いも含めて、どんな点に注意しますか？

○夏休み中は人の移動が多くなり、新型コロナウイルスの感染拡大が心配されます。イオンなどの商業施設等を利用する際、外食をする際等、決して油断しないで、感染防止対策を徹底させましょう。何かあってからでは、どうにもなりません。



- SNS等の使い方に、注意しましょう。家庭内のルールを守り、自分の気持ちをコントロールしながら、強い意志でモラルを守りましょう。また、利用しすぎに注意しましょう。
- 夏休み期間中、先生たちに聞きたいことがあったら、事前に先生に伝えておくか、学校に電話等で連絡して期日と時間を決め、頼んでみましょう。

学校閉庁日のお知らせ！

夏休み中の8月11日～13日の三日間は、例年、来校者や電話などへの対応が少ない状況にあることから、美郷町の全小・中学校の教職員は勤務をしないことになりましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。

- 学校閉庁日：8月11日(水)～15日(日)
- ※なお、緊急の連絡が必要になった場合には、生徒指導部報「涵養」に記載されている連絡先に、ご連絡をお願いいたします。

安全で、有意義な夏休みを！